
    

  

 

 

   

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

はまぐち 

令和５年１月３１日(火) 

№31 

伊勢市立伊勢宮川中学校だより 

頑張っています！伊勢宮の３年生 

＜３年生の面接練習で感じたこと＞ 

 ３年生の受験が本格的にスタートしました。面接試験のある

受験校に挑戦する３年生半数近くの面接練習を終えました。ど

の人にも尋
た ず

ねるのは「志望理由」です。みんな準
じゅん

備
び

万
ば ん

端
た ん

でした。

目線、姿勢、声の大きさ、明
め い

瞭
りょう

さもばっちりでした。 

「志望理由」の他によく尋ねるのは、「将来の夢」・「尊敬す

る人」・「どんな大人になりたいか」・「得意教科と不得意教科」で

す。さらに、「自分の考える強み（長所）弱み（短所）」・「最近関

心をもったニュース」・「最近読んだ本（おすすめの本）」・「好きな

言葉」なども尋ねました。もちろん、自分がそう考える理由の

回答も求めました。 

練習をした全員が自分の言葉で丁寧に心を込めて話せる人

ばかり。練習回数もかなりこなしており、最終段階として校長

室で練習したということもあったのだと思いますが、さすが３

年生です。涙が出そうなくらい、じっくりと心を込めて話すこ

とができる人がたくさんいました。あとは、本番でゆっくり、

堂々と自分の考えを語ってくること！健
け ん

闘
と う

を祈ります。 

 ＜読んでおこう！  １,２年生もすぐですよ！＞ 

面接練習に臨んだ３年生は、自分の「未来」や「着地点」を

すでにしっかりと描けていると感じました。 

 各校の面接官の先生は、みんなの「良さ」を知りたいと思っ

てくださっているはずです。面接に挑
い ど

む生徒のみんなは「自分

のことを知ってほしい」という気持ちで誠実に話すことが大事で

す。「他の誰でもない、自分にしか言えないこと」をアピールする

ことを意識してみてほしいです。そのとき大切なのは「とってお

きの言葉を選ぶこと」。それを支えるのは様々な教科の授業で

「自分から学ぶ」真剣な姿勢です。「この子にうちの学校に来て

ほしい！」と面接官の先生の心に印象付ける力は「誠実さ」です。

１,２年生もさらに心して授業に臨みましょう！あっという間

に１年は過ぎてしまいます。 

 いよいよ２月２日(木)には、県立高校の前期選抜入試が行われ

ます。３年生の半数近くが挑みます。「伊勢宮生の誠実さ」を

しっかりと伝えてきてほしいと思います！ 

 

  

＜印象に残った言葉＞ 

●高校３年間で基礎から
学び直し、専門学校に
進んで、地元に就職して
貢献したいです。 

●オープンスクールに参
加させていただき、e
スポーツやプログラミ
ングを体験させていた
だいた時に、先輩方が
優しく教えてくださり、自
分もそうなりたいと思い
ました。 

●将来は市役所の福祉関
係の部署に就職したい
です。市民の人が安心し
て過ごせるようにお手伝
いがしたいです。 

●部活動の最後の大会で
は、チームの仲間を信じ
てプレーし、決勝トーナ
メントに残ることがで
きました。 

●思い出に残ったのは駅
伝大会です。走るのは
得意ではありません
が、友だちと自主練習を
して臨みました。結果
として優勝することが
できました。 

具体的な内容は魅力的！ 

清流ホールで集団面接 

被服室で集団面接 

校長室で個人面接 



25日 雪の朝の風景 

「ありがとう」を伝えたい！ 

 

①第１６回美し国三重市町対抗駅伝 
伊勢市選手団結団式 

 １月２８日(土)に小俣総合体育館で結団式が行われ

ました。この大会は３年ぶりに開催されることになり

ました。本校からは２年生の堀本瑠菜さんが３区の選手

に抜
ば っ

擢
て き

され、結団式には学校代表として臨席させてい

ただきました。どの選手も誇らしく決意を述べてくれ

ていました。結団式の後には１～４区のメンバーが試

走に。堀本さんも参加しました。 

 本番は２月１９日(日)。号砲は 8:45。伊勢市の選手

の皆さんが全力でタスキをつなぎ、久しぶりに優勝す

ることを楽しみにしたいと思います。 

【保護者の皆様へ】 
●学校自己評価アンケート
に回答いただきありがと
うございました。２月に
集約結果を報告させてい
ただきます。 

●気温の低い日が続いてい
ます。３年生の受験シー
ズンと重なり、子どもた
ちの健康状態を心配して
います。新型コロナウイ
ルス感染症・インフルエ
ンザの感染防止対策とし
て先週は急な部活動中止
連絡にご協力いただきあ
りがとうございました。 

●１年１組でインフルエン
ザの罹患者が増えたた
め、学校医と相談の上、
31 日･１日の２日間学級
閉鎖の対応をとらせてい
ただきました。 

１,２年生も活躍中です！ 

②健闘しました☆「南勢地区駅伝大会」 
 １月２１日(土)にスポーツの杜伊勢で大会が行われ、本

校は男子２チーム、女子１チームが出場しました。選手全

員が力走し見事な成績を残しました！     （敬称略） 

＜女子の部＞ 

第２位…堀本瑠菜・廣 光希・濵畑茉那華・山木彩聖 

＜男子の部＞ 

第２位…石黒晴己・山下颯心・荒木秀弥・池田武蔵 

第７位…飯田浬貴・池田蕾斗・太田 律・井上晴斗 

★堀本瑠菜さんと山下颯心さんはともに区間賞を受賞しま

した。おめでとう！ 

 １月２６日に３年生の生徒が手紙をくれました。書かれて

いたのは雪が積もった２５日の出来事でした。 

「入試の日に嬉しいことがありました。私は車で皇學館高

校に向かっていました。坂を上っているときに前の車が動け

なくなっていました。私の家の車も動けなくなってしまいま

した。私と母はパニックになっていました。そこに地域の人

がかけつけてくれて、私たちの車を押してくれました。何人

もの人が押してくれたおかげで車が動いて無事に入試会場

に行くことができました。私はその人たちに「ありがとう。」

と伝えたいです。ちょっとしたことですが、校長先生にもこ

んなことがあったよと伝えたかったんです。～（後略）」 

 年明けの放送で、「ありがとう。」の話をしました。このことを

覚えてくれていたのだと思います。「ありがとう。」の気持ちは十

分に伝わりました。手紙を「ありがとう！」 


